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啟德交通設施及巴士路線的改善建議 

 

九龍巴士（一九三三）有限公司回覆如下： 

 

九巴一直致力為乘客提供舒適的候車環境，盡力在資源許可的情況下優化巴士站

設施，以方便乘客候車。本公司會根據不同巴士站的條件和環境，包括現場有否

足夠的行人道路空間、候車乘客的使用量及途經巴士路線數量等因素，安排加設

巴士站上蓋。九巴已備悉議員有關於沐泰街巴士站加設上蓋的建議，日後會按資

源分配情況，安排到場視察在該巴士站加建上蓋的可行性。 

 

關於啟德體育園宋皇臺道巴士總站，本公司認為運輸署現時已充分考慮到各特別

路線客況，從而編排目前各特別路線的位置，根據多次大型演練和體育園開幕活

動的經驗，現場有足夠資訊顯示各特別路線的上落客月台位置，人群管理順暢有

序，公眾亦開始適應有關安排。然而，本公司樂意與署方跟進增加上落客位置的

建議，以更方便所有離開啟德體育園的人士，同時樂意研究開辦散場線接駁關口

的巴士服務。 

 

另一方面，九巴設有多條全日路線分別停靠香港盲人輔導會巴士站、九龍城碼頭

巴士總站或九龍城轉車站，乘客可方便步行至啟德體育園，本公司樂意研究任何

調整方案，配合來往啟德體育園人士的交通需要。 

 

此外，九巴對增設港鐵啟德站直達兒童醫院及新急症醫院巴士路線的建議持開放

態度，會進一步與運輸署研究可行的方案，以服務更多啟德的居民。 
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